МОДЕЛЬНЫЙ РЕЛИЗ
Путем подписания настоящего договора («Договор») [ФИО Модели] («Модель»), дает [ФИО Фотографа] («Фотограф»), лицам, по заданию которых действует Фотограф, а также лицам, которые действуют от имени Фотографа и/или по его поручению («Иные лица»), неограниченное право на использование, публикацию фотографий, видеоклипов и иных материалов, на которых изображена Модель, сделанных Фотографом («Контент») [дата съемки] («Дата съемки») в [место съемки].
Контент может быть использован полностью или частично, в качестве части составного изображения или в измененной форме на территории всего мира. Модель не ограничивает право Фотографа на внесение любых изменений в Контент. Фотограф и Иные лица имеют право подписывать Контент как именем Модели, так и вымышленным именем. Контент может распространяться любым способом и в любых целях, в том числе в целях иллюстрации, продвижения товаров, в публикациях и рекламе. 
Право на использование и публикацию Контента, а также авторские права на указанный Контент предоставляются Фотографу в обмен на вознаграждение в размере [сумма вознаграждения] рублей, выплачиваемое Модели [перед/по окончании] съемки. В момент выплаты вознаграждения Модель утрачивает любые права в отношении Контента, включая авторские права. Передача указанных прав осуществляется бессрочно. Модель не имеет права требовать выплаты вознаграждения в размере, превышающем сумму, указанную в Договоре.
Модель отказывается от права на просмотр и одобрение готового продукта или продукции, а также рекламных копий и других связанных материалов. Модель также отказывается от права на одобрение цели, для которой используются Контент, при условии, что такая цель является законной.
Модель освобождает Фотографа и Иных лиц от ответственности за внесение изменений в Контент и его использование в любых целях, за исключением случаев, когда такое использование порочит честь, достоинство или репутацию Модели. 
Путем подписания настоящего договора Модель подтверждает достижение ею совершеннолетия на Дату съемки. 
Настоящий Договор представляет собой исчерпывающую договоренность между Моделью и Фотографом и заменяет собой все предшествующие обсуждения, заверения, условия и договоренности по условиям настоящего Договора.
Настоящий Договор подчиняется праву Российской Федерации.
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MODEL RELEASE 
0. By signing this agreement (“Agreement”) [Model’s Full Name] (“Model”), gives [Photographer’s Full Name] (“Photographer”) and persons or any company to whom Photographer has assigned or licensed rights under this release as well as the licensees of any such person or company (“Assigns”) unlimited permission for use and publication of any photographs, film, audio, or other recordings, still or moving (“Content”) taken of Model by Photographer during the course of the photoshoot (“Photoshoot”) on [Date of Photoshoot] in [Place of Photoshoot]. 
The Content may be used in full or partly, as a part of a composite image or in a modified form on a worldwide basis. Model does not limit Photographer’s right to alter, crop, or modify the Content. Photographer and Assigns may use either Model’s name or the imaginary name. The Content may be distributed in any form and for any purpose, including, among others, advertising, promotion, marketing, and packaging for any product or service. 
The right for use and distribution of the Content, as well as the copyright for the Content, are given to the Photographer for the consideration in amount of RUB [sum of consideration], which should be paid to Model [before/after] the Photoshoot. After the consideration is paid, Model forfeits all rights connected with the Content, including copyright for the created Content. The transfer of the rights is permanent and cannot be waived by Model at any time. Model has no further rights to additional consideration.
Model waives the right to view and approve the finished product or other materials related to the Content. The Model also waives the right to approve the purpose for which the Content is used, as long as such purpose is lawful.
Model exempts Photographer and Assigns from liability for the changes and modifications to the Content and its use for any purpose, except for cases when such use defames the honor, dignity, or business reputation of the Model.
By signing this Agreement Model represents and warrants that they are at least 18 years of age and have the full legal capacity to execute this Agreement. 
This Agreement constitutes an exhaustive agreement between the Model and the Photographer and supersedes all previous discussions, assurances, conditions, and agreements regarding the terms of this Agreement.
This Agreement is subject to the laws of the Russian Federation.
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